



DR. LUIS GARRIDO

En las crónicas de su rectorado, ha de destacar singularmente la creación de la Escuela Nacional de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM.



DR. EFREN DEL POZO

Enfrenta los arduos problemas de la
Secretaría General de la UNAM.

**DR. RAUL CARRANCA Y
TRUJILLO**

Orienta a la Escuela Nacional de
Ciencias Políticas y Sociales de la
UNAM con un sentido de superación.





LIC. ERNESTO ENRIQUEZ JR.

Como primer Director de la Escuela Nacional de Ciencias Políticas y Sociales, contribuyó con sus relevantes dotes a darle el impulso fecundo de su existencia.

**DR. LUCIO MENDIETA Y
NÚÑEZ,**

Cuyo nombre se encuentra indisolublemente ligado al de la Escuela Nacional de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM.

